

Press Release

INDONESIAN WOMEN ARTISTS #3: INFUSIONS INTO CONTEMPORARY ART

29 Maret 2022 - 24 April 2022, Gedung A dan B, Galeri Nasional Indonesia

Sebagai upaya membangun komitmen dalam mengangkat kontribusi Perempuan Perupa Indonesia, pada peta Perkembangan Seni Rupa Kontemporer Indonesia; Yayasan Cemara Enam kembali menyelenggarakan Pameran *Indonesian Women Artists #3: Infusions Into Contemporary Art*, 2022.

Peserta pameran adalah 10 (sepuluh) Perempuan Perupa Profesional yang berusia di atas 50 tahun. Pemilihan 10 perupa tersebut dengan pertimbangan merupakan perupa yang konsisten berkarya dengan capaian artistik yang sangat tinggi, baik secara gagasan, konseptual maupun kekuatan visual. Perempuan perupa tersebut: Arahmaiani (1961), Bibiana Lee (1956), Dolorosa Sinaga (1952), Dyan Anggraini (1957), Indah Arsyad (1965), Melati Suryodarmo (1969), Mella Jaarsma (1960), Nunung W. S. (1948), Sri Astari Rasjid (1953), dan Titarubi (1968). Eksistensi 10 Perempuan Perupa tersebut memiliki peran penting dalam perkembangan seni rupa kontemporer Indonesia khususnya melalui prestasi dan apresiasi baik ditingkat nasional, regional dan internasional.

Pameran IWA#3, menampilkan 33 karya, terdiri dari seni lukis, seni patung, instalasi, *new media* hingga performans ini, menurut rencana akan dibuka oleh Menteri Keuangan Republik Indonesia, Sri Mulyani Indrawati, S.E., M.Sc., Ph.D.

Pameran ini dikuratori oleh perempuan-perempuan hebat yang telah memiliki kompetensi dibidangnya dan lebih dari 25 tahun berkiprah di skena seni rupa, yaitu Carla Bianpoen, seorang jurnalis perempuan senior, dan Inda C. Noerhadi, Ketua Yayasan Cemara Enam dan Direktur Cemara 6 Galeri - Museum, Citra Smara Dewi, akademisi seni rupa yang saat ini menjadi Tim kurator Galeri Nasional Indonesia (GNI).

Selain pameran, *Indonesian Women Artists #3: Infusions Into Contemporary Art* juga akan menampilkan film dokumenter tentang kesepuluh seniman perempuan ini, yang didukung oleh Direktorat Film, Musik, dan Media Baru, Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi, yang akan ditayangkan perdana di Metro Cinema @ Roosseno Plaza, pada Selasa, 22 Maret 2022, pukul 14.00 WIB; serta di situs resmi [IndonesianaTV](#), dan kanal YouTube [BudayaSaya](#).

Sebelumnya Yayasan Cemara Enam, menyelenggarakan Pameran dan menerbitkan Buku *Indonesian Women Artists #2: Into the Future, 2019*; merupakan karya 21 seniman perempuan muda kontemporer, yang berusia antara 27 tahun hingga 41 tahun, di Galeri Nasional Indonesia (GNI). Pada tahun 2007, diselenggarakan Pameran *Indonesian Women Artists: The Curtain Opens* dan penerbitan buku seri *Indonesian Women Artists, 2007* oleh Yayasan Seni Rupa Indonesia (YSRI).

Jumpa Pers akan diselenggarakan pada Selasa, 29 Maret 2022, pukul 15.00 WIB, di Ruang Pamer, Gedung A, Galeri Nasional Indonesia.